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Ance Liguria su piano casa: “Alla Regione non interessa il
destino delle imprese”
di Redazione
18 Febbraio 2011 – 14:02

Liguria. “Ancora una volta siamo costretti a constatare che a una parte della maggioranza
regionale  non interessa  il  destino  delle  imprese  di  costruzione  e  degli  operai”.  E’  il
commento di Roberto Principe, Presidente di ANCE Liguria,  in merito alle proposte di
emendamento al piano casa della Regione Liguria.

“Abbiamo passato i due anni peggiori della storia contemporanea del nostro comparto,
abbiamo  confidato  che  fosse  possibile  ripartire  dal  territorio  e  dai  suoi  bisogni  di
riqualificazione per mantenere prospettive di sviluppo, ancora una volta riceviamo una
risposta deludente votata ad uno scadente compromesso. Se possibile, le nuove proposte
peggiorano l’impianto della legge 49″ conclude Principe.
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